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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Sauer, Christin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Barth, Jochen     
Buus, Marcel, Dr.     
Faber, Matthias     
Guth, Iven     
Konrad, Walter     
Lautenbacher, Manuel   (ab TOP 2.2) 
Lukas, Jutta     
Maillet, Roswitha     
Pfeifer, Ann Kristin     
Schneider, Sabine     
Zander-Ketterer, Helga     
Zaufke, Jürgen     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Böhme, Martin-Maurice     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Reinbold, Markus, Dr.     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Einführung / Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Wahl der Stellvertretungen der Ortsvorsteherin 
 
3. Resolution Sparkassenautomat 
 
 
Anträge 
 
4. Seniorenwegweiser (CDU) 
 
5. Öffentliche Trinkwasserzapfstellen (ÖDP) 
 
6. Einwohnerfragestunde 
 
7. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
8. Sachstandsberichte 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
10. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Einführung / Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Die Vorsitzende verpflichtet Frau Pfeifer per Handschlag.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Wahl der Stellvertretungen der Ortsvorsteherin 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.1 Beschluss über die Anzahl der Stellvertretungen 
 
Dem Vorschlag von Frau Pfeifer, zwei Stellvertretungen zu wählen, wird bei einer Enthaltung 
einstimmig zugestimmt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.2 Bildung der Wahlkommission 
 
Der Wahlkommission gehören Herr Faber, Herr Konrad, Herr Guth, Frau Schneider, Frau Pfeifer 
und Herr Zaufke an, Herr Lautenbacher nimmt nicht teil.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2.3 Wahlvorschläge 
 
Für die erste Stellvertretung werden Herr Konrad und Frau Lukas vorgeschlagen. Herr Konrad 
kandidiert nicht für die erste Stellvertretung, Frau Lukas erklärt sich dazu bereit. 
 
Für die zweite Stellvertretung wird Herrn Konrad vorgeschlagen, der bereit ist, zu kandidieren.  
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Punkt 2.4 Wahl der ersten Stellvertretung  sowie Ernennung und Vereidigung 
 
Vor Eintritt in die Wahlhandlungen verliest die Vorsitzende die entsprechenden Vorschriften 
der Gemeindeordnung. 
 
Nach Abschluss der Wahlhandlung gibt die Vorsitzende bekannt, dass Frau Lukas mit 9 ge-
wählt ist. Frau Lukas nimmt die Wahl an. 
 
Die Vorsitzende ernennt und vereidigt Frau Lukas als 1. Stellvertretung.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2.5 Wahl der zweiten Stellvertretung sowie Ernennung und Vereidigung 
 
Nach Abschluss der Wahlhandlung verliest die Vorsitzende das Ergebnis, wonach Herr Konrad 
mit 11 Stimmen gewählt ist. Herr Konrad nimmt die Wahl an. 
 
Die Vorsitzende ernennt Herrn Konrad zur 2. Stellvertretung. Sie weist darauf hin, dass eine 
Vereidigung entfällt, da Herr Konrad bereits im Amt war.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Resolution Sparkassenautomat 
 
Die von allen im Ortsbeirat vertretenen Parteien unterzeichnete Resolution wird einstimmig 
beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anträge                                                     
 
 
Punkt 4 Seniorenwegweiser (CDU) 

Vorlage: 1116/2019 
 
Der von Frau Lukas begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
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Punkt 5 Öffentliche Trinkwasserzapfstellen (ÖDP) 

Vorlage: 1118/2019 
 
Herr Konrad begründet den Antrag und ergänzt, dass eine Trinkwasserzapfstelle im Harten-
berg-Park die höchste Priorität genießt. 
 
Frau Lukas führt an, dass auch vor allem für Sport- und Freizeittreibende eine solche Einrich-
tung von großer Wichtigkeit ist. 
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Alteruheweg 
 
Herr Lüttig fragt, wann die Planungen für den Alteruheweg umgesetzt werden, da eine große 
Gefahr für Radfahrer und Fußgänger bestünde.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.2 MLK-Park 
 
Ein Bürger fragt, ob die Verwaltung zeitnah die beschädigten und auch fehlenden Poller erset-
zen wird. Auch möchte er wissen, ob die täglich überfüllten Müllgefäße nicht öfter geleert wer-
den können.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Ergänzende Antwort zu Anfrage 0072/2019, ÖDP 

hier: Freiwillige Leistungen 
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Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates II vom 28.03.19.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0512/2019 ÖDP, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld;  
hier: Parkhaus Wallstraße/kostenlose Benutzung des Parkhauses Wallstraße 
durch Schüler und Schülerinnen der BBS/Vergünstigungen für Anwohner an 
Wochenenden 
Vorlage: 0814/2019 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates II vom 02.05.19, AZ 20/0512/2019.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Hundekot-Tütenspender 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 26.04.19.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.2 Sitzungstermine 2020 
 
Die Sitzungstermine für 2020 werden zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.3 Grabungsschutzgebiet "Am Fort Gonsenheim / Am Judensandweg" 



   8 

hier: Schreiben des Dezernates VI 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates VI vom 18.07.19, AZ 61 26 HM 98.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.4 Grüner Daumen Mainz 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom Juli 2019.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.5 Erklärung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Herr Faber spricht in einer Erklärung an, dass seiner Partei durch Zerstörung von Wahlplakaten 
im Ortsbezirk ein hoher finanzieller Schaden entstanden sei und kritisiert dieses zerstöreri-
sche Verhalten als undemokratisch.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass aktuell noch ca. 1.100 € zur Verfügung stehen. 
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, das Weihnachtsfestival mit 250 € zu fördern. 
 
Weiterhin beschließt man einstimmig bei einer Enthaltung, den Antrag der Haubinger die 
brandschutzrechtlich notwendige Sanierung des Vereinsheimes mit 300 € zu unterstützen.  
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 
 
 
 
 
gez. Sauer                                                                    gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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